
Pauta de Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Turismo - COMTUR

Realizada em 06/11/2023, às 17h. Local: Ambiente Virtual.

O Presidente do Conselho Municipal de Turismo, Carlos Eduardo da Fonseca Bettin,

não  pôde  comparecer  a  reunião,  que  foi  conduzida  pela  Secretária  Executiva  do

Conselho Municipal de Turismo, Heloise Pigatto, que iniciou a reunião agradecendo a

participação e a adesão de todos à experiência da reunião em ambiente virtual. 

1- Aprovação da ata da reunião anterior- Heloise informou que a ata da reunião

realizada  no  dia  dois  de  outubro  do  corrente  ano  foi  encaminhada

antecipadamente  a  todos  os  conselheiros  via  e-mail.  Abriu  então  para

deliberações e a ata foi  aprovada por  todos os presentes  na reunião,  sem

nenhuma sugestão de alteração.

2- Reabertura  do  Museu  Municipal  Padre  Francisco  de  Paula  Lima-  O

Secretário de Cultura e Turismo, Luis, informou que a entrega das obras de

revitalização do Museu Histórico  Municipal  ocorreu no dia  vinte  e  cinco de

outubro. Informou que a  revitalização do Museu foi de grande importância para

o município e lembrou que esta obra teve a anuência do Comtur, que aprovou

a  utilização  dos  recursos  do  advindos  do  governo  do  Estado,  através  do

Município de Interesse Turístico, para utilização. Informou ainda que, para a

reabertura  do  Museu,  foi  organizada  uma exposição  sobre  os  Prefeitos  de

Itatiba,  que  encontra-se  disponível  também  em  formato  online,  no  site  da

Prefeitura. Convidou todos a prestigiarem a exposição e a visitarem o Museu

Histórico Municipal. Izildinha ressaltou a importância deste equipamento para

preservação e divulgação da história da cidade, elogiou as obras feitas no local

e elogiou o Secretário Luis na condução da exposição dos Prefeitos de Itatiba.

3- Entrega do Guia Turístico da Rota Princesa da Colina- Luis informou que no

dia onze de outubro ocorreu,  na Fazendinha Cheiro do Mato,  a entrega da

nova edição do Guia Turístico da Rota Princesa da Colina.  Informou que o

material teve anuência dos Associados da Rota e teve algumas alterações para

atrair  o  olhar  do turista.  Ressaltou que esse investimento foi  realizado pela

Prefeitura, através da Secretaria de Cultura e Turismo, uma vez que a Rota é

institucionalizada através de Decreto Municipal. Informou a total que a tiragem
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do material  é de dez mil  exemplares e que,  para os empreendimentos que

desejarem,  que  entrem  em contato  para  fazer  a  retirada  na  Secretaria  de

Cultura e Turismo. Heloise informou que o guia já foi encaminhado aos meios

de hospedagem da cidade.

4- Assembleia  para  eleição  de  membros  do  Comtur  –  dia  16/11- Heloise

informou a  todos sobre  a  realização  da  Assembleia  para  eleição de novos

membros da Sociedade Civil para composição do Comtur no biênio 2024/2026.

Lembrou  que  a  Assembleia  acontecerá  no  dia  dezesseis  de  novembro,  às

dezoito horas, no Conservatório Municipal Alba Panzarin Degani. Informou que

o convite será enviado a todos, bem como a edição da Imprensa Oficial na qual

foi publicado o Edital de Convocação. Sandra (AICITA) questionou se o Setor

Moveleiro participará também da Assembleia. Heloise informou então que os

setores que devem participar são:  Meios de Hospedagem, Setor Moveleiro,

Agências de Turismo, Empreendedores de Turismo Privado; Restaurantes e

Bares diferenciados; Setor de Artesanato e Imprensa Local. Heloise ressaltou

que, no caso de Associações já constituídas, como: AICITA, FOB (Federação

Ornitológica  do  Brasil)  e  Associação  de  Turismo  Rural,  as  solicitações  e

indicações  de  membros  será  feita  via  ofício  e  ocorrerá  posteriormente  à

realização da Assembleia. 

5- 6º Enoconexão- Heloise informou que entre os dias sete e nove de novembro

acontecerá o 6º Enoconexão, no município de Louveira, evento que conta com

a co-organizacao do Circuito das Frutas e oferece diversas palestras técnicas

para  produtores  de  uva  e  vinho.  Comentou  que  é  um  evento  bastante

importante e que tem forte adesão dos produtores da região. Salientou que o

conselheiros Vital e outro representante de Itatiba devem participar.

6- Andamento do pleito MIT 2023-  Moinho do Denoni- Caroline informou que,

conforme comentado na reunião realizada pelo Conselho em outubro, no dia

cinco de outubro o Prefeito Municipal esteve presente em evento que tratou

sobre o autorizo da liberação de recursos do Convênio MIT para o pleito 2023.

O valor liberado para os municípios será de R$571.000,00. Caroline relembrou

que o objeto para o referido pleito é o Moinho do Denoni e entorno. Informou

que houve redução no prazo para  envio  da documentação ao Estado,  e a

formalização do Convênio deverá ocorrer até dia dez de novembro. Ressaltou

que o andamento dos trâmites do Convênio serão informados ao Comtur.

7- Outros assuntos

7.1  -Formatura  de  curso  do  SENAR  –  Izildinha  informou  que  recebeu  o

convite para a formatura do curso de Turismo Rural, realizado pelo Sindicato



Rural  de  Itatiba,  em  parceria  com  o  SENAR  (Serviço  Nacional  de

Aprendizagem Rural). Ressaltou a importância da capacitação de profissionais

que atuam na área do turismo rural.

7.2-  Festa  de  Aniversário  da  Cidade  +  Revirada  Cultural-  Izildinha

parabenizou toda a equipe da Secretaria de Cultura e Turismo na realização do

evento  de  Aniversário  da  Cidade  e  Revirada  Cultural,  ainda  mais  com  as

dificuldades ocasionadas pela condição do tempo.

7.3- Novo produto da Rota Princesa da Colina- Vital informou que a Rota

Turística Princesa da Colina está elaborando um novo e importante produto

que  deverá  ser  lançado  em breve.  Informou que,  assim que  em momento

oportuno solicitará apoio de todos na divulgação.

7.4- Iluminação de Natal – O Secretário Luís informou que para este ano, a

Prefeitura  está  organizando  algumas  surpresas  para  a  decoração  e

organização  do  Natal.  Assim  que  a  programação  estiver  finalizada,  será

encaminhada aos Conselheiros comparecerem nos eventos.

7.5- Próxima reunião do Comtur- Heloise informou que a última reunião com

a presente composição de membros do Comtur acontecerá no dia quatro de

dezembro,  às  dezessete  horas,  em  formato  online  e  convidou  todos  a

participarem.

8- Encerramento- Nada mais havendo a tratar, a Secretária do Comtur, Heloise

Pigatto, agradeceu a todos os presentes e assim, encerrou a reunião, lavrou e

assinou a presente ata. 


